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CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Creo que la Ley de Amparo está acotado para que no se 
suspendan obras de interés general. El amparo va a seguir funcionando para las y los ciudadanos, cuando 
se afecten derechos en lo individual. Cuando hay dudas, confusión y eso no abone al debate 
democrático, porque su base debe darse con información certera, no con desinformación. Yo lo veo 
como una autocrítica, los diputados y senadores de Morena deberíamos ser más proactivos en 
comunicar detalles y aclarar situaciones para que la gente conozca con certeza, qué es lo que estamos 
haciendo”. 
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